

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Appindangoye soigné à Clairefontaine

Willy NDONG
Libreville / Gabon

VICTIME d'une déchirure du tendon musculaire supérieur droit le 4 février dernier, le défenseur central de Sivasspor (SüperLig turque) et des Panthères, Aaron Appindangoye, n'a plus joué depuis cette date. Et ce malgré les assurances données par le staff médical du club de Sivas, qui avaient annoncé que notre compatriote serait opérationnel au mois de mars. Mais il n'en fut rien ! La faute "à une intervention chirurgicale non aboutie", renseigne une source proche de l'international gabonais.

Face à cette situation, Aaron Ap-

pindangoye, depuis quelques semaines, se trouve au Centre médical sportif de Clairefontaine pour y subir des soins plus appropriés.

" Depuis quelques semaines, Aaron Appindangoye se trouve en soins au Centre médical sportif de Clairefontaine. Tout se passe bien. Il se remet progressivement. S'agissant des frais médicaux, les premières factures ont été réglées par le joueur. La Fédération gabonaise de football remboursera ce préfinancement et paiera ainsi la totalité de la facture. Et ce, même s'il ne s'est pas blessé en sélection", précise la même source.

La question qui se pose alors est celle de savoir si l'international gabonais sera prêt pour les pre-

miers matchs des éliminatoires du Mondial 2022 qui auront lieu au début du mois de septembre.

" Pour l'instant, nous ne pouvons pas nous prononcer sur cette question. Seuls les médecins ont la réponse à cette interrogation. Nous savons tout simplement qu'il récupère bien. Mais attendons voir", précise la même source.

En SüperLig, Aaron Appindangoye n'a livré que 13 rencontres sur les 42 que compte le championnat turc de D1. Chez les Panthères, sa dernière apparition remonte au 18 novembre 2019, lors du face-à-face Gabon-Angola (2-1) comptant pour la 2e journée des éliminatoires de la Can-202, groupe D.



Photo: DRI / L'Union

Aaron Appindangoye se trouve actuellement en France pour des soins plus appropriés.

Football : des titres fonciers pour les sièges de ligues

James Angelo LOUNDOU
Libreville / Gabon

AVANT de se rendre à Mouila et Tchibanga pour visiter le site retenu pour la construction du siège et des infrastructures annexes (stade, hôtel) des ligues provinciales, la mission de la Fédération internationale de football association (Fifa), conduite par Céline Zigaul, manager du programme de développement de la Fifa pour le compte de l'Afrique francophone, est passée par le cabinet du ministre des Sports Franck Nguema.

Le but de la visite était d'accompagner la remise par ce dernier, au président de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), Pierre-Alain Mounquengui, des titres fonciers des quatre premières ligues (Ngounié, Nyanga, Ogooué-Ivindo et Woleu-Ntem) devant bénéficier des acquis susmentionnés financés par l'instance mondiale. Ce dans le cadre du programme Forward (soutien aux fédérations pour la construction des infrastructures, l'organisation des compé-



Photo: DR

Un instantané des échanges entre le ministre des Sports, les émissaires de la Fifa et le président de la Fégafoot.

titions des jeunes, la promotion du football féminin, la dotation en équipements) qu'elle a lancé en 2016 et dont la deuxième tranche, entrée en vigueur le 1er janvier 2019, va s'achever le 31 décembre 2022.

L'audience au ministère des Sports a aussi permis aux trois parties d'explorer les modalités d'une collaboration plus étroite entre la Fifa, la Fégafoot et la tutelle sportive nationale. Notamment sur les infrastructures

sportives, le football féminin, le championnat de football scolaire et les académies de football. Le sport à l'école et la promotion du football féminin étant deux des challenges au programme des autorités gabonaises.

Notons enfin que l'acquisition des sièges et de terrains de football rendront les ligues moins dépendantes des pouvoirs publics dans l'organisation des compétitions et la préparation des sélections provinciales.

Ligue de l'Estuaire : Serges Ahmed Mombo en course pour un deuxième mandat

J.A.L
Libreville / Gabon

PAUL Ulrich Kessany et Désiré Bakita n'ont qu'à bien se tenir : Serges Ahmed Mombo entend continuer sa mission à la tête de la Ligue de football de l'Estuaire (LFE). Le président sortant sera en effet face à l'ex-international gabonais, ainsi que son ancien collaborateur, le 26 juin prochain lors du renouvellement du bureau exécutif de la LFE.

Mombo, qui brigue un nouveau mandat, se présente avec un projet porté sur la modernisation du cadre réglementaire et des activités, la relance du futsal et du beach soccer, l'acquisition d'un nouveau siège et d'un stade, l'entretien des infrastructures (notamment le stade de Nzeng-Ayong et le Centre technique de Bikelé), l'organisation des sessions de formation et de recyclage, une collaboration avec la Fégafoot et le ministère des Sports, le développement d'une économie du football propice à l'épanouissement des acteurs.



Photo: Prospere Sax Nzé Bekalé / L'Union

Serges Ahmed Mombo veut remplir aux commandes de la LFE.

L'organisation de trophées des champions des sous-ligues (dans les catégories des jeunes et féminines) et le regroupement trimestriel des sélections communales et départementales figurent également sur la feuille de route dévoilée samedi dernier, lors de l'officialisation de sa candidature. Il reste désormais à savoir quel sera le choix des électeurs (14 clubs de D3 et 6 sous-ligues), entre la continuité incarnée par celui qui est par ailleurs l'intendant de la sélection fanion du Gabon, et le changement représentée par ses challengers.